



Wheeled World

Suivez Myriam et Pierre un couple de voyageurs handi-valide

- Pour nous partir à l'aventure, c'est se reconnecter.

Avec soi-même. Avec ce qui nous entoure. Plongés dans des paysages inconnus, à l'autre bout du monde ou près de chez soi, les pieds (ou les roues) ancrés dans le sol, on se laisse submerger par cette émotion unique.

- On vibre. On vit.

Oser partir à l'aventure, c'est

- oser vivre

. Chacun son aventure, petite ou grande, proche ou lointaine.

- Toutes méritent d'être vécues !

Mais voilà... Au delà des

- limites physiques

évidentes, il y a de nombreuses

- limites psychologiques

au voyage en fauteuil ! On ne sait pas ce qu'on va trouver sur place, ce qu'on pourra faire, à quels imprévus on va se heurter... On a peur, tout simplement.

Avec Wheeled World nous voulons vous donner

- envie de partir à l'aventure

. Et

- fair

, SUR

Ce site utilise des cookies dits « techniques » nécessaires à son bon fonctionnement, des cookies de mesure d'audience (génération des statistiques de fréquentation et d'utilisation du site afin d'analyser la navigation et d'améliorer le site), des cookies de modules sociaux (en vue du partage de l'URL d'une page du site sur les réseaux sociaux), des cookies publicitaires (partagés avec des partenaires) et des cookies Youtube. Pour plus d'informations et pour en paramétrer l'utilisation cliquez sur "Paramétrer les cookies". Vous pouvez à tout moment modifier vos préférences.